

Spendenverteilung an die Neugeborenen Intensivstation...

Der vierte Container ist in Ulan Bator angekommen – die Mühlen der Bürokratie sind bereits angelaufen, um ihn aus dem Zoll zu bekommen.



In der Zwischenzeit beginnen wir, die Hilfsgüter an die Neugeborenen Intensivstation zu verteilen – um Platz zu schaffen im Lager für den Inhalt des vierten Containers!

Bei der Gelegenheit treffen wir auch alte Freunde aus vergangenen Jahren...



Im Bild mit Martin: Jimsee, die Cheftechnikerin des Kinderspitals.



Der Lastwagen des Kinderspitals füllt sich...



noch ein Gruppenfoto und die Schätze machen sich auf den Weg in Richtung Neugeborenen Intensivstation!